



Wichtige Änderungen bei der Abfalleinsammlung der Gemeinde Schöneck ab 01.01.2022

## Grün-/Gartenabfälle

Bereitstellung nur in Papiersäcken bzw. gebündelt (mit kompostierbarer Schnur).

Nicht abgefahren werden Grün-/
Gartenabfälle in Papierkartons,
Kunststoffsäcken oder
Kunststoffbehältern wie
Mörtelkübel, GartenabfallGewebesäcke u. ä..



## Neue Vorgehensweise bei nicht ordnungsgemäß bereitgestellten Abfällen

Stehen Abfälle ab dem Jahr 2022 nicht in der erforderlichen Weise zur Abfuhr bereit, werden die Bürger künftig über einen Abfallaufkleber über die nicht erfüllten Annahmekriterien informiert. Die Aufkleber sollen zur Aufklärung dienen und den Bürger dabei unterstützen, die einzelnen Abfallsortierungen und Mengenbegrenzungen zu beachten und einzuhalten.

Werden die Abfälle nicht wie in der Abfallsatzung bzw. im Abfallkalender angegeben zur Abfuhr bereit gestellt, so ist die Gemeinde berechtigt, die Mitnahme bzw. eine Nachfahrt zu verweigern.

## Neuer Standort für Schadstoffmobil in Büdesheim

Das Schadstoffmobil vom Main-Kinzig-Kreis zieht ab dem Jahr 2022 auf den Festplatz in Büdesheim, Wiesenau 11, 61137 Schöneck um. Wir bitten um entsprechende Beachtung.

## Bioabfall

Durch die Verwertung von Bioabfall wird Qualitätskompost erzeugt, der in Landwirtschaft sowie Haus und Garten eingesetzt werden kann. Mineraldünger wird ersetzt, die bewirtschafteten Flächen dazu mit Huminstoffen angereichert. Statt aus Übersee kommen die Pflanzennährstoffe von einer Anlage "um die Ecke".

Leider funktioniert es nicht ganz so optimal – es hapert an der Befüllung der Biotonne. Der Bioabfall in unseren Biotonnen ist mit Fremdstoffen verunreinigt. Leider werden auch kompostierbare Plastiktüten verwendet, die in der kurzen Rottedauer nicht abgebaut werden. Aus diesem Grund dürfen keine kompostierbaren Plastiktüten verwendet werden. Weiterhin führen nachfolgende Störstoffe zur Fehlbefüllung einer Biotonne: Plastikverpackungen, Blumentöpfe, Restmülltüten, Glas, Holz, Keramik, Windeln, Straßenkehricht.

Um Fehlbefüllungen einer Biotonne zu minimieren und die Qualität der Bioabfälle zu erhöhen, gilt es gegenzusteuern. Deshalb hat sich der Main-Kinzig-Kreis der Kampagne "WIR FÜR BIO" angeschlossen. Innerhalb der Kampagne wird mit einem Aufkleber für die Biotonne dazu aufgerufen: "TRENN' DICH HIER UND JETZT VON DEINER PLASTIKTÜTE!".

Folglich werden ab dem Jahr 2022 alle neu angemeldeten Biotonnen vor der Aufstellung mit diesem Aufkleber versehen. Außerdem kann der Aufkleber bei der Abteilung Abfallwirtschaft im Technischen Rathaus, Herrnhofstr. 7, 61137 Schöneck kostenfrei abgeholt werden.

Der Aufkleber soll jeden Nutzer vor dem Einwurf der Bioabfälle in die Tonne daran erinnern, sich von Plastiktüten zu trennen und nur die Bioabfälle einzuwerfen.

Allgemeine Informationen zur Kampagne sind unter www.wirfuerbio.de zu finden.